

## Isi Kegiatan Libur Sekolah, Mahasiswa KKN Kelompok 15 Gagas Kelas Belajar Produktif Gampong Cempeudak



Isi Kegiatan Libur Sekolah, Mahasiswa KKN Kelompok 15 Gagas Kelas Belajar Produktif, Minggu, 26/6/2022). Foto; ist

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 15 Universitas Malikussaleh gagasan kelas produktif untuk mengisi libur sekolah anak-anak Gampong Cempeudak Kecamatan Paya Bakong Kabupaten Aceh Utara, Minggu (26/6/2022).

Salah satu anggota KKN Nurbaizura mengatakan, kegiatan kelas belajar produktif dilaksanakan pada hari Jum'at, Sabtu dan Minggu. Dengan tujuan untuk mengisi waktu liburan sekolah bagi anak-anak gampong Cempeudak. Serangkaian kegiatan yang dilakukan berbeda-beda setiap harinya agar proses belajar tidak membosankan.

“Kami mengisi rangkaian kegiatan di kelas belajar produktif berbeda-beda setiap harinya dan tidak berfokus terhadap satu hal saja, agar anak-anak tidak mudah bosan. Rangkaian kegiatan belajarnya terdapat CALISTUNG belajar membaca, menulis, dan menghitung, selain itu juga belajar tentang keagamaan dan juga belajar seperti bahasa arab” ujarnya.

Sekretaris Gampong Cempeudak Rasyidin mengatakan, Kegiatan belajar produktif sangat membantu anak-anak gampong untuk tetap belajar dalam suasana libur. “ Saya sangat mendukung adanya kegiatan ini sehingga anak-anak tidak lalai dengan bermain saja. Kami berharap kelas belajar produktif ini berjalan dengan sesuai rencana dengan tujuan menemukan bakat dan minat anak”. Ungkapnya.

Sementara Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Iba Harliyana MPd menyampaikan, kegiatan kelas belajar produktif yang dilakukan mahasiswa bimbingannya sangatlah membantu anak-anak di gampong Cempeudak sehingga mereka tetap belajar pada masa liburan sekolah.

“Ada beberapa mahasiswa KKN kelompok 15 yang berasal dari fakultas keguruan dan ini sangat membantu anak-anak gampong Cempeudak dalam proses belajar-mengajar dan juga bisa diaplikasikan nanti dalam kehidupan masyarakat, mengingat pesan guru sangatlah penting dalam mengajar dan mendidik anak-anak juga dapat diterapkan ilmunya apa yang telah dipelajari di Kampus” pungkasnya.

Mahasiswa yang bergabung dalam kelompok 15 adalah Muhammad Azhari Meidi (Teknik Sipil), Ihsan Maulidan Hutapea (Teknik Arsitektur), Al Faris (Teknik Arsitektur), Muhammad Farhan Al Khairi (Psikologi), Nurbaizura (Teknik Kimia), Rismatul Raihan (Pendidikan Bahasa Indonesia), Misbatul Jannah (Pendidikan Fisika), Tri Elda Irmayana (Pendidikan Kimia), Afifah Izah Karmila (Pendidikan Matematika), Rauzatul Jannah S (Pendidikan Matematika).[rky]

**Tanggal:** 27 June 2022

**Post by:** Rizki

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Mahasiswa](#),